

Napak Tilas Perjuangan Jenderal Sudirman, Ribuan Kader Hizbul Wathan Tempuh Jarak 150 KM

Sabtu, 20-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.IR, CILACAP– Memperingati satu abad lebih Hizbul Wathan sebagai pandu pembela tanah air terus diwujudkan. Seperti diselenggarakannya kegiatan Napak Tilas Jenderal Sudirman yang dilakukan oleh ribuan kader Hizbul Wathan yang menempuh jarak kurang lebih 150 km dari Cilacap menuju Batur, Banjarnegara.

Napak tilas yang diberangkatkan langsung oleh Muchdi Purwoprandjono, Ketua Kwartir Pusat Hizbul Wathan disaksikan oleh Bupati Cilacap, Kodim Cilacap, Ketua PDM Cilacap, Ketua Kwarwil Hizbul Wathan Jawa Tengah serta ribuan peserta upacara.

Muchdi Purworandjo dalam keterangannya, pada Jumat (19/10) menyampaikan kegiatan tapak tilas yang diikuti ribuan kader Hizbul Wathan yang menempuh jarak kurang lebih 150 km bukan hanya seremonial saja tetapi upaya mengikuti jejak Jenderal Sudirman sebagai pahlawan nasional sebagai pemimpin bangsa dan sebagai panglima besar TNI.



“Jenderal Sudirman pada waktu menjadi Pandu Hizbul Wathan tahun 1941 yaitu tepat 77 tahun yang lalu. Mereka melaksanakan kegiatan pelatihan dari para kader Pandu Hizbul Wathan dengan berjalan kaki, kemah dan latihan kepanduan yang mana hal ini dimulai dari menempuh perjalanan dari Cilacap sampai Batur, Banjarnegara, “ ungkapnya.

“Jadi, Hizbul Wathan memperingati ini bukan hanya sebagai seremonial saja tetapi dalam rangka mengikuti jejak Jendral Sudirman sebagai pahlawan nasional, sebagai pemimpin bangsa dan panglima besar TNI,” imbuhnya.

“Hal lain yang perlu dikita ketahui adalah masalah ketaqwaan Jenderal Sudirman, kemudian sikap hemat dan kesederhanaannya. Inilah yang perlu kita teladani untuk generasi muda dan bangsa ini ke depan,” tambahnya.

Jarak yang ditempuh dari tapak tilas ini kurang lebih 150 km dalam waktu empat hari yang melibatkan

4000 kader Hizbul Wathan yang nantinya akan diakhiri dengan berkemah dan meresmikan Monumen Jenderal Sudirman sebagai tapak tilas dan jejak Jenderal Sudirman sebagai Pahlawan dan khususnya sebagai Pandu Hizbul Wathan. **(Andi)**